

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Martha Meier

erfahren durften.

Besonderer Dank gebührt Herrn Pfarrer Niklaus Peter für die einfühlsamen, tröstenden Abschiedsworte und Frau Barbara Dätwyler für ihre Würdigung von Marthas Leben und Schaffen sowie Frau Jasmin Vollmer und Frau Anja Wettstein für ihre musikalischen Beiträge. Vielen Dank für die Karten und Briefe sowie für die Spenden zugunsten Ärzte ohne Grenzen.

Wir danken allen, die Martha im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Ortschwaben, im Juli 2016

Die Trauerfamilie